

Disambut Hangat Warga Tanete Rilau, Dokter Ulfah-MHG Ucap Syukur dan Terima Kasih

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.JENDELAINDONESIA.COM

Sep 21, 2024 - 12:18



Dokter Ulfah bersama warga Tanete Rilau

BARRU- Setelah melakukan kunjungan silaturahmi dikecamatan Mallusetasi pada Jumat kemarin 20 September 2024, Pasangan calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Barru Dokter Ulfah-MHG kembali turun langsung berinteraksi

dengan masyarakat Tanete Rilau, kabupaten Barru, Sabtu (21/9/2024).

Sejak beberapa bulan terakhir, Dokter Ulfah bersama calon wakil bupati Mudassir Hasri Gani (MHG) semakin intensif bersosialisasi dengan warga di seluruh penjuru Kabupaten Barru, termasuk kecamatan Tanete Rilau. Dirinya menyampaikan rasa syukur dan terima kasih atas sambutan hangat warga.



"Alhamdulillah, tiap hari kami keliling ketemu sama warga. Syukur, masyarakat sambut kami dengan sangat baik. Hari ini di Kecamatan Tanete Rilau, semoga silaturahmi ini jadi jalan baik buat kita semua", kata Dokter Ulfah dengan penuh keakraban.

Ia menegaskan, tujuan utama dari kunjungannya adalah mendengar langsung keluhan dan harapan masyarakat, sekaligus memperkenalkan diri sebagai calon Bupati Barru.



"Penting untuk kita memperkenalkan diri dulu. Insya Allah, masyarakat bisa nilai sendiri, siapa yang akan jadi pemimpinnya nanti. Kami punya niat baik, niat maju di Pilkada ini, supaya Barru bisa terus maju. Yang sudah baik kita pertahankan, gagasan baru dari visi-misi kami akan jadi penguat ke depan", jelas Ulfah.

Sementara itu, di Pulau Puteangin, Kecamatan Tanete Rilau, calon wakil bupati MHG juga bertemu warga setempat dan mendengar langsung aspirasi mereka. Bagi MHG, bersilaturahmi dan menjalin kedekatan emosional dengan warga, apalagi yang berada di pelosok, adalah hal penting.



"Kami datang bukan cuma bicara. Kami mendengar langsung apa yang jadi harapan warga, khususnya di daerah yang sulit dijangkau. Hubungan emosional kita harus kuat, agar kita tahu betul apa yang masyarakat inginkan. Intinya, niat kami kerja keras, ikhtiar, supaya Barru lebih maju", kata MHG tegas.

Bagi pasangan Dokter Ulfah dan MHG, kunjungan seperti ini bukan hanya ajang silaturahmi, tapi juga bagian dari membangun kedekatan, sehingga aspirasi masyarakat bisa terserap dengan baik.



“Yang terpenting, kita paham betul keinginan masyarakat, sehingga nanti kita bisa berjuang bersama-sama untuk Barru yang lebih baik”, pungkas MHG.h

Pasangan ini berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat dan membawa perubahan positif bagi Barru di masa depan.